

教育委員を紹介します

【問い合わせ】学校教育課企画総務担当
(☎282-1711 内線1411)

東海村議会の承認を得て、高崎 あす美さんが東海村教育委員に再任されましたので、ご紹介します。

任期▼令和2年11月1日から令和6年10月31日まで(2期目)

●「教育委員」とは…

教育行政の基本方針や重要施策・事項について審議し、意思を決定する合議制の機関「教育委員会」の構成員です。また、学校行事(入学式・卒業式・運動会)やその他の教育関連行事へ参加し、教育現場の実情を踏まえながら、より良い教育行政を目指し活動しています。



高崎 あす美さん



11月は児童虐待防止推進月間です 「189(いちはやく) 知らせて守る こどもの未来」

“体罰等によらない子育て”を社会で応援しましょう

子どもへの体罰等をなくすには、社会全体で体罰等によらない子育てについて考え、保護者が悩んだときに適切な支援につなげることが大切です。村では、“体罰禁止”や“体罰等によらない子育て”への関心と理解を深めるため、リーフレットの配布等による啓蒙活動のほか、さまざまな取り組みを行っています。子どもへの体罰は絶対に許されないものであり、法律でも禁止されています。子どもの権利が守られる体罰等のない社会の実現へ向け、みんなで取り組んでいきましょう。

【問い合わせ】子育て支援課子ども家庭担当(☎282-1711 内線1182)

！ 体罰は絶対にダメ！

子どもが思うように行動してくれずイライラしたときに、「しつけのためだから仕方ない」と、体罰をいませんか。体罰によって子どもの行動が変わったとしても、それはたたかれた恐怖心などによって行動した姿であり、自分で考えて行動した姿ではありません。体罰は子どもの成長の助けにならないばかりか、心身の発達などに悪影響を及ぼしてしまう可能性があります。子どもの健やかな成長と発達に、体罰は必要ありません。

こんなことしていませんか？

「体罰」・「子どもの心を傷つける行為」

- ▽注意しても言うことを聞かないので、頬をたたいた
- ▽他人の物を取ったので、お尻をたたいた
- ▽大切な物にいたずらをしたので、長時間正座をさせた
- ▽宿題をしなかったので、夕ご飯を与えなかった
- ▽友達を殴ってケガをさせたので、同じように子どもを殴った
- ▽掃除をしないので、雑巾を顔に押し付けた
- ▽冗談のつもりで「お前なんか生まれてこなければよかった」など、子どもの存在を否定するようなことを言った
- ▽やる気を出させると言う口実で、きょうだいを引き合いにしていけなした



！ 子どもと上手に関わるために…

【イライラを認め、気分を落ち着かせる】

子育てはストレスがたまることもあります。イライラするときは、まずはその気持ちに気づき、認めることが大切です。原因は子どものことなのか、自分の体調の悪さや忙しさなどなのか…。振り返ってみると気持ちが落ち着くかもしれません。

【自分に合うやり方でストレスを解消する】

自分の時間や心に余裕がないときは、次の方法を試してみましょう。時には保護者自身が休むことも必要です。

- ▽深呼吸して気持ちを落ち着ける
- ▽ゆっくりと5秒数える
- ▽窓を開けて風に当たり気分転換をする

【周りの人に相談する】

一人で抱え込まず、周囲に相談することも大切です。子育てに悩んだときや、身近に悩んでいる人がいるときは、下記へご相談ください。

▽子育て支援課子ども家庭担当
☎282-1711(内線1182)

▽児童相談所全国共通ダイヤル
いちはやく
☎189